



Hélène de Tayrac

«L'ESTHÉTIQUE A L'HOPITAL»

L'ouverture du salon de beauté de l'Institut Gustave-Roussy contribue au bien être du malade.

Hélène de Tayrac
Communication Externe

En 1991, l'Institut Gustave-Roussy commence une nouvelle expérience : des soins de beauté gratuits sont destinés aux malades.

Une esthéticienne est à la disposition des patients en soins ambulatoires deux fois par semaine, dans une salle transformée en cabine de soins de beauté.

Michèle Meyer, alors Présidente de Cosmetic Executive Women, était à l'initiative de ce projet avec l'ensemble des membres de cette association.

En 1993, grâce à la collaboration de Madame Dattée et du service communication, l'association CEW décida d'étendre le projet. Pour ce, il était impératif de trouver

les fonds nécessaires à la rétribution de deux esthéticiennes et surtout à l'aménagement de véritables cabines d'esthétique. Il a été décidé de faire un appel de fonds auprès de différents organismes du milieu de la beauté tels que la Fédération Française de la Parfumerie.

Au sein même de l'établissement, deux cabines de soins uniquement destinées au bien-être du malade ont donc été aménagées. Les travaux se sont déroulés au mois d'Avril 1994.

Le 15 Juin dernier, les membres de l'association sont venus inaugurer le salon. Cette inauguration a permis d'informer le personnel de l'IGR de l'existence de ce salon et de son fonc-



Lors de l'inauguration, en présence de Madame Meyer

tionnement. CEW veut donner aux malades atteints du cancer, le soutien et le réconfort que peuvent apporter les métiers de la beauté : le soin et le conseil esthétique.

Dominique Laurent qui reçoit les malades depuis 1991 est aidée depuis peu par une autre esthéticienne, Blanca Diaz de Caltagirone (dite Aury). Elles proposent

aux malades qui le souhaitent, soins du visage, massage du dos, manucure, maquillage.

Nous remercions l'ensemble des membres de C.E.W. qui par leur action nous permettent d'offrir aux patients des moments de joie et de bien-être, et tout particulièrement Madame Meyer pour son dynamisme et sa volonté de voir aboutir ce projet.



Salon de Beauté

Dominique et Aury
reçoivent les malades
gratuitement sur rendez-vous

Rez-de-Chaussée - Pièce 806

Téléphone : 45.59.70.69

Lundi de 9 h 30 à 16 h 30
Mardi de 14 h 00 à 17 h 00

Jeu de 9 h 00 à 16 h 00

Vend de 9 h 00 à 16 h 00



Tout le personnel de l'Institut est invité à faire connaître ce service aux patients, femmes et hommes !

Le plus grand plaisir que nous pouvons faire aux esthéticiennes pour les remercier... c'est un nombre important de rendez-vous.

H.d.T.